

Se enfría economía de China, a marzo (El Financiero 21/04/14)

Última modificación 21.04.2014

Se enfría economía de China, a marzo (El Financiero 21/04/14) Tlaloc puga tpuga@elfinanciero.com.mx Lunes, 21 de abril de 2014 La economía china siguió suavizándose en el primer trimestre de 2014, reflejo de un sector manufacturero menos dinámico y del deterioro en los servicios de comercio, materializando con ello el principal riesgo a la baja para la actividad económica global. De acuerdo con la Oficina Nacional de Estadísticas de China, el Producto Interno Bruto (PIB) de ese país se expandió 7.4 por ciento anual en los primeros tres meses del año, su menor avance desde el tercer trimestre de 2012, aunque ligeramente arriba de la expectativa de los analistas consultados por Bloomberg, de 7.3 por ciento. Delia Paredes, directora ejecutiva de Análisis y Estrategia de Banorte-Ixe, consideró que las cifras sugieren que el país asiático se ha desacelerado, pero descartó que haya indicios de un "aterrizaje forzoso". Añadió que se trata de una recomposición en los sectores de su economía. Por su parte, analistas de Banamex calificaron la desaceleración de la actividad económica en China como el principal riesgo a la baja para la actividad económica global, aunque anticiparon un repunte en la demanda global. Entre tanto, analistas de Capital Economics consideraron que la comparación anual del crecimiento económico en el primer trimestre fue favorecida, en parte, por la fuerte ralentización de los primeros meses del año pasado. Para analistas de Nomura Holdings, la cifra del PIB no es mala y destacaron la mejora en el dato de producción industrial. "Habrá un debate en el mercado sobre si la recuperación es transitoria o sostenible. Creemos que es transitoria", afirmaron al adelantar una ralentización en el momentum para el segundo trimestre. La producción industrial china subió 8.8 por ciento anual en marzo, superior al 8.6 por ciento reportado en los primeros dos meses del año, mientras que las ventas al menudeo crecieron 12.2 por ciento, desde un previo de 11.8 por ciento registrado en febrero. En contraste, la inversión fija bruta se desaceleró a 17.4 por ciento anual. Daniela Ruiz, analista de Grupo Financiero Monex, expuso que el dato de crecimiento económico del gigante asiático, por arriba de las previsiones de analistas, favoreció a las distintas divisas de mercados emergentes, entre ellas el peso mexicano. Por otra parte, especialistas de Invast Securities, indicaron que "el comodín" sigue siendo si el gobierno chino llegara a anunciar algún tipo de estímulo en las próximas semanas.